

Proyecto de equipamiento médico en la Cruz Roja de Imbabura

**Monto total de donación: USD 91,926-
Firma de contrato: 2 de febrero de 2011**

Con el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el presidente de la Junta Provincial de Cruz Roja Ecuatoriana de Imbabura firmaron el contrato de donación para el proyecto de equipar con los aparatos el laboratorio de la Cruz Roja de Imbabura, ubicada en el cantón Ibarra, provincia de Imbabura.

La Cruz Roja de Imbabura está atendiendo a la gente de la región en servicios médicos incluyendo exámenes clínicos con tarifa baja en base a sus principios fundamentales. El laboratorio ya está trabajando con máxima capacidad, pero no puede satisfacer a todas las personas que necesita exámenes. El proyecto tiene la finalidad de solucionar este problema donando aparatos modernos que podrán procesar con alta velocidad y atender a más personas.

ACTUALIDAD



FIRMA DE CONTRATO

